
LOISIRS ET CULTURES DE LA RIA

chez Dominique de Wit (présidente) 

13, rue Pen Perleieu -56550 BELZ

Procès-verbal de l’assemblée générale ordinaire
du 16 NOVEMBRE 2023

Le 16 novembre 2023 à 18h30, les membres de l’association se sont réunis à Belz, salle des
Astéries, sur convocation du conseil d’administration en date du 30 octobre 2023.

L’assemblée est présidée par Mme de Wit en sa qualité de Présidente.

La présidente constate que tous les membres sont présents ou représentés.

Madame la Présidente déclare alors que l’assemblée est régulièrement constituée et peut
valablement  délibérer  et  prendre  des  décisions  à  la  majorité  requise.  Cette  assemblée  est
constituée de 81 personnes présentes et 19 pouvoirs.

Puis, la présidente rappelle l’ordre du jour de la présente réunion  :

- Rapport moral et rapport d’activité 2022/2023 présenté par la présidente, Dominique de
WIT ;
- Rapport financier 2022/2023 présenté par le trésorier, Christian Wipliez ;
- Vote de l'assemblée sur ces 2 rapports ;
-  Vote pour  l'élection de 3 nouveaux administrateurs  suite  au départ  de 3 membres du

conseil d'administration ;
- Présentation des perspectives de l’association et prévisions financières 2023/2024 
- Questions diverses

Rapport moral et rapport d'activité  : lecture par la présidente
L'association compte actuellement  547 adhérents et un budget de 136 056 €. Elle comptait

431 adultes et 62 enfants à la rentrée de septembre 2022. Les activités ont pu reprendre sans
contraintes particulières par rapport aux 2 années précédentes. 
De nouvelles activités ont été mises en place : la gym loisirs enfants et la Zumb'seniors à Landaul.

Rapport financier 2022/2023 : lecture par le trésorier
Nous accusons un déficit global par rapport aux activités mais pas d'inquiétude pour

l'association dans l'immédiat. Nous devons cependant faire très attention à garder un pécule (arrêt
de travail des coachs..)

Ce déficit est dû, d'une part, en raison de l'intégration des frais de déplacement des coachs
dans les salaires générant plus de frais URSSAF,  d'autre part,  par un manque d'adhérents dans
certains cours (marche nordique, gym tonique du vendredi soir à Belz et stretching du lundi soir à
Landaul) et enfin par le montant bas des cours d'instruments.

Le résultat de la période du 01/09/2022 au 31/08/2023 est déficitaire de 1 415 €. Le budget
prévisionnel fait apparaître un déficit de 9 896 €. Nous serons donc dans l'obligation d'augmenter
les tarifs de certaines activités en sept 2024.



Vote de l’assemblée sur ces rapports d’activité, moral et financier     : approuvés à l'unanimité

Modification du conseil d'administration

Trois postes d’administrateurs sont à pourvoir suite aux départs de 3 administrateurs : Daniel
Fontaine, Muriel Joanny et Alain Rouget ont souhaité quitter le conseil d'administration.

Suite à l'appel à candidature pour intégrer le conseil d'administration, 4 personnes se sont
faites connaître pour 3 places disponibles.

Marie  Boissonnot,  Catherine  Laudier  et  Barbara  Walter,  pour  seconder  Elise  RECHER  à
Landaul ,  intégreront le conseil  d'administration et nous garderons les coordonnées de la 4ème
personne.
 
Vote de l'assemblée sur la constitution des membres du CA     : approuvés à l'unanimité

La  nouvelle  composition  du  conseil  d'administration  ne  modifie  pas  la  composition  du
bureau.  Une  nouvelle  organisation  des  membres  à  l'intérieur  du  Conseil  d'administration  sera
définie lors d'une prochaine réunion courant décembre 2023.

Vote de l'assemblée     : approuvés à l'unanimité

Perspectives 2023/2024
– Peinture Passion :L'exposition de peinture qui a eu lieu le 7 octobre 2023 à Erdeven a

rencontré un franc succès. Une nouvelle exposition sera organisée courant Juin 2024.
– Cours d'instrument : Plusieurs auditions ont lieu tous les ans en Juin.

– Création de 2 nouvelles activités en Sept 2023 : 1 cours de gym tranquille à Belz et à
Landaul et 1 cours d'atelier musical pour enfants à Belz.

– Pas de Belz-Balade ni  de Thé dansant en 2024, mais diverses animations au sein des
différents cours d'activités gymniques sur proposition des adhérents.

Questions diverses

Des personnes ont exprimé le souhait d'un cours de stretching le jeudi car les 2 cours de
stretching ont lieu le même jour, le mardi. Il est rappelé aux adhérents qu'un cours mis en place
l'année dernière le jeudi soir avec seulement 3 adhérents a dû être annulé.

Il  est  demandé  également  un  cours  de  zumb'séniors  à  Belz.  A  étudier  en  fonction  des
disponibilités des animateurs et des salles. 

La présidente remercie la présence de plusieurs personnes , notamment Mme Hélène CODA-
POIREY, élue d'Etel.

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour et personne ne demandant plus la parole, la séance
est levée à 19h45.
De tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal, signé par le président et le trésorier.

Le trésorier La Présidente

Christian Wipliez  Dominique de Wit      
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